

Gemeindeparlament Schlieren		
G-Nr.	A-Nr.	A/GP
Z:	E: - 2. Juni 2020	↓
Kopie		

Songül Viridén

GLP Schlieren

Kleine Anfrage „Photovoltaik auf dem Limmattalspital und Pflegezentrum“

Das Limmattalspital wurde und das Pflegezentrum wird gerade neugebaut. Die Gebäude des Limmattalspitals und des neuen Pflegezentrums haben allesamt schön grosse Dachflächen, wie auf der Webseite vom Limmattalspital zu sehen ist. Solche Dachflächen könnten gut mit einer PV-Anlage bestückt werden, die über ihre Lebensdauer sehr wirtschaftlich sind. PV-Anlagen können selbst oder durch Dritte realisiert werden (z.B. Contracting oder Bürgerinitiativen).

1. Sind derzeit auf diesen Dächern PV-Anlagen gebaut oder vorgesehen.
2. Wenn ja, durch das Spital selbst oder Dritte?
3. Wenn nicht, wieso nicht?
4. Sind in diesem Fall Leitungen für zukünftige PV-Anlagen bis zum Dach vorhanden (Spital), bzw. eingeplant (Pflegezentrum)?

Songül Viridén

Schlieren, 27. Mai 2020